

Kunsthandwerk und Kutschfahrten

10. Weihnachtsmarkt in der Max-Grundig-Klinik am 1. Advent / Abschluss mit Feuerwerk

Schwarzwaldhochstraße (red) - Der Weihnachtsmarkt in der Max-Grundig-Klinik findet traditionell am 1. Advent (2. Dezember) von 11 bis 18 Uhr statt. Der gesamte Öffentlichkeitsbereich ist dann weihnachtlich dekoriert, Einfahrt und Terrasse mit Schwedenfeuer, Fackeln und Lichtkegeln geschmückt. Über 30 Aussteller bieten Kunsthandwerk, fantasievolle Weihnachts- und kreative Geschenkideen an. Auch die Lebenshilfe und der Verein "Kleiner Stern Bühl" sind mit Ständen vertreten. Im beheizten Zelt sorgen die Köche für kulinarische Köstlichkeiten. Für die kleinen Besucher wird der Weihnachtsmann über das Gelände streifen. Martin Weingärtner von der Geroldsauer Mühle wird seine Schwarzwälder Füchse einspannen und Kutschfahrten zugunsten der Lebenshilfe anbieten. Zum Abschluss gibt es ein Feuerwerk.